



Rainer Arnold spricht sich für humanitären Einsatz der Bundeswehr aus

Rainer Arnold spricht sich für humanitären Einsatz der Bundeswehr aus

Nach Ansicht des verteidigungspolitischen Sprechers der SPD, Rainer Arnold, hat die internationale Staatengemeinschaft viel zu spät auf die Ebola-Epidemie in Afrika reagiert. "Es ist häufig so, dass die Staatengemeinschaft nicht fünf Minuten vor zwölf reagiert, sondern erst um zwölf Uhr", sagte Arnold im Bayerischen Rundfunk (Bayern 2, radioWelt am Mittag).
Die entsprechende Kritik der Organisation "Ärzte ohne Grenzen" nannte Arnold berechtigt. "Die Situation ist wirklich dramatisch, das gerät außer Kontrolle, wenn jetzt nicht engagiert geholfen wird."
Arnold sprach sich erneut für den Einsatz der Bundeswehr in den Ebola-Gebieten aus und zwar gemeinsam mit möglichst vielen staatlichen und zivilen Hilfsorganisationen. Dieser Einsatz müsse auf europäischer Ebene abgestimmt werden, so der SPD-Politiker.
Arnold sprach ausdrücklich von einem humanitären Einsatz der Bundeswehr, nicht von einem Kampfeinsatz.

Bayerischer Rundfunk (BR)
Rundfunkplatz 1
80335 München
Deutschland
Telefon: (089) 5900 - 10560
Telefax: (089) 5900 - 10555
Mail: presse@br.de
URL: <http://br.de>

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk (BR)

80335 München

br.de
presse@br.de

Radiosender und Fernsehender in Bayern. "Unser Wert" - der erste Qualitätsbericht des Bayerischen Rundfunks zeigt, wie wir unseren umfassenden Programmauftrag erfüllen: Ob Kabarett oder Comedy, ob Nachrichten oder Sport, Spielfilm, Hörspiel oder Dokumentation, Volksmusik oder Klassikkonzerte, der BR bietet eine Vielzahl an Inhalten auf all seinen Kanälen und Verbreitungswegen. "Unser Wert" gewährt einen tiefen Blick in die Arbeit unserer Programmacher. Er dokumentiert facettenreich die Vielfalt unserer Programmangebote und zeigt, was dies in Zeiten des medialen "Rund-um-die-Uhr-Konsums" bedeutet: Wir senden nicht mehr nur an jedem Tag der Woche 24 Stunden, sondern stehen auch mit unseren vielfältigen Onlineangeboten mit den Menschen in Bayern in regem Austausch.